



PRESSEINFORMATION

Statt Weihnachtskarten: ARDEX spendet an sozialpsychiatrisches Zentrum

Karitative Spende für Menschen in Not

Witten, November 2006. Die Wittener ARDEX GmbH verzichtet in diesem Jahr wieder auf den Versand von Weihnachtskarten und stiftet stattdessen den eingesparten Betrag an das sozialpsychiatrische Zentrum Mülheimer Kontakte e. V. Dieser 1975 in Mülheim an der Ruhr gegründete Verein bietet professionelle Beratung und Betreuung für psychisch kranke Menschen sowie für deren Angehörige und Betroffene.

Am Donnerstag, den 23. November, erfolgte die offizielle Scheckübergabe durch Dieter A. Gundlach, Vorsitzender der ARDEX-Geschäftsführung, an Pfarrer Peter Vahsen, den 1. Vorsitzenden der Mülheimer Kontakte e. V. Die hoch willkommene vorweihnachtliche Spende wird direkt den kranken Menschen zugute kommen und das umfangreiche Leistungsangebot des mildtätigen Vereins stützen. Im sozialpsychiatrischen Zentrum bietet ein multiprofessionelles Team aus 22 Mitarbeitern und zahlreichen ehrenamtlichen Helfern umfangreiche Kontakt- und Beratungsangebote an. Dazu gehören beispielsweise psychosoziale Sprechstunden, Seminare, Angehörigengruppen etc. Einen weiteren wichtigen Schwerpunkt, neben einem Integrationsfachdienst, bildet das „Betreute Wohnen“ mit zurzeit 110 Bewohnern.

In Mülheim an der Ruhr sind die Mülheimer Kontakte e. V. eine der wesentlichen Säulen der gemeindepsychiatrischen Versorgung. Für ARDEX die richtige Adresse für eine wirksame Hilfe direkt vor Ort. „Für uns als Familienunternehmen ist in diesen Zeiten die Übernahme gesellschaftlicher Verantwortung selbstverständlich,“ so Dieter A. Gundlach. „Daher verzichten wir in diesem Jahr wieder auf den Versand von Weihnachtskarten und spenden das Geld dort, wo es wirklich gebraucht wird. Die Unterstützung von Kindern und

Abdruck frei –
Beleg erbeten

hilfsbedürftigen Menschen hat dabei Vorrang, denn wer wirklich helfen will, muss bei den Schwächsten beginnen,“ so Gundlach weiter.

Das Wittener Familienunternehmen ARDEX ist einer der führenden Anbieter von hochwertigen bauchemischen Spezialbaustoffen und zählt in diesem Bereich mit zu den Weltmarktführern. 30 operative Gesellschaften betreuen Märkte in über 50 Ländern der Welt. Seit 1949 hat der Bauchemie-Spezialist seinen Stammsitz in Witten-Annen.

Für Rückfragen:

ARDEX GmbH

Ulrich Türk

Tel.: 02302 664-218

Fax: 02302 664-300

e-mail: tuerk@ardex.de